

大槌高校だより

大槌高校の学校生活や日々の様子を町民の皆さんにお伝えします！



HP



note

大槌高校HPやnoteでも
学校生活の様子を
発信しています！

大槌発！未来塾を開催しました！

10月10日（火）に大槌発！未来塾を1年生～2年生対象に実施しました。

町内外でさまざまな「探究」を日々行っている10名のゲストをお招きし、それぞれのチャレンジについて聞かせていただきました。

普段なかなか聞くことができない貴重なお話から、自分のマイプロジェクトやこれからの将来について考える良い機会となりました。

ご協力いただいたゲストの皆さま、本当にありがとうございました。



大高生の感想（一部）

- 私は、子どもたちとその保護者、地域の人についてのマイプロを考えていました。お話を聞いて、まず興味を持ちいくつかの視点をもつことが大切だとわかりました。これから、人と人の繋がりを楽しみながら、自分の住む地域と向き会いたいです。
- 困ったときや苦しいときは、別の視点から見ることは大切だと思いました。探究することは難しいけど、その分小さな幸せが増えて大きな幸せが増えていくなと思いました。今の状況に満足せず、何事にも挑戦し、失敗するを繰り返していきたいと思いました。
- 世界の問題は自分には関係ないと思っていました。でも、一人ひとりが全てに関わっているそして世界と地域は繋がっているという言葉から自分一人の幸せを望むよりも世界の幸せを望むことが大切だとわかりました。身近な問題を探究することで地域から世界につながりそして、次の問題へと決まってくると知ることができて良かったです。ありがとうございました。
- 大槌町の道路など当時ワークショップに参加した人たちの思いや考えが町の形をつくっていることを初めて知りました。話を聞いて印象に残ったのは当たり前は素晴らしいものと気づかされたという言葉です。震災を経験したからこそ感じられることだと思ったし、自分もこれから当たり前を大切にしながら生活しようと思いました。
- 探究とは自分をアップデートしていく上で大切なことであり、日々の小さなことでも探究していくことが大切ということがわかった。

輝く大高生



10月8日（日）産業まつりで、新おおつち漁協女性部と大槌サ一モンのさっぱりヘルシー鍋のお振舞を行いました。

参加した^{とうしゃまの}藤社雅乃さんに感想を聞いてみました。

「地域の人たちと直接触れ合うことができ、本当に楽しい時間を過ごせました。新おおつち漁協女性部の皆さんともお話ができたことも良かったです。地域にでて、直接顔を合わせているんな人と関わる経験をこれからもしていきたいです。」